

Le salon a attiré bien au-delà de l'Aisne

Le 21^e salon des viticulteurs a refermé ses portes dimanche soir. Durant les trois jours, les amateurs de bons vins ont répondu présent.



La foire est l'occasion de remplir sa cave avec des bons crus.

Si le nombre des visiteurs n'est encore établi, une certitude demeure. 2010 est très bonne année. « A première vue, il y a une augmentation de la fréquentation » annonce M. Moreau le directeur des général des services de la ville. Et si les visiteurs viennent en majorité du département, de la Picardie et

de la région parisienne, la réputation du salon va jusque dans le Poitou, voire au-delà de l'Hexagone. Des Belges, des Allemands, des Anglais, des Américains (Texas) sont venus déguster avec modération les vins de toutes les régions ou goûter les fromages de Savoie ou les jambons du Tarn. « Et fait nouveau, nous avons eu des habitants des pays de l'Est », commente le directeur.

Et la diversité est à n'en douter, un gage de réussite pour tout le monde. Soixante-douze exposants étaient présents sur les trois jours offrant ainsi un panel suffisant large des cépages de la France et des savoir-faire viticoles. Ils semblent pour la plupart avoir réussi leur opération séduction puisqu'ils se disent en majorité prêts à revenir.

Les crus primés

Afin de récompenser la qualité, le club œnophile laférois récompense les meilleurs crus du salon. Pour le champagne, la coupe du salon revient au Champagne Météyer, vigneron indépendant de Trélou-sur-Marne. Pour les vins blancs, la médaille 1er prix est attribuée au Pouilly Fuisse « Les Crays » 2007. Dans la catégorie vins rosés, la mé-

daille du 1er prix revient au Domaine de Damazac - Gaec Feyzeau Bordeaux 2007. Du côté des vins rouges, la mé-

LA FERRE

A découvrir avec modération



daille 1er revient au Pavillon de Poyferré 2006 - Saint-Julien des Ets Cuvelier-Fauvarques. Enfin pour les vins liquoreux, la médaille 1er prix a été remise à Claude Audebert - Vieux Pineau des Charentes.